Grundschulbetreuung Hexenkessel Neuses

## 14 Kinder besuchen Erlebnispark Steinau



verbrachten 14 Kinder Grundschulbetreuung

Freigericht. Einen wun- zwei Müttern bei schönstem derschönen zweiten Ferientag Frühlingswetter im Erlebnispark der in Steinau an der Straße. Nach ei-"Hexen- ner kurzen Lagebesprechung kessel" mit den Betreuern und startete man morgens um 9 Uhr mit vier Pkw's. Ausgangs- und Anlaufpunkt im Park war die Grillhütte "König Drosselbart". Die Kinder konnten es kaum erwarten, in Gruppen die einzelnen Attraktionen anzusteuern. Besonders beliebt waren die Riesenrutsche, die Sommerrodelbahn und die Einschienenbahn "Albatros". Gegen 15 Uhr hatten dann doch die meisten fast alles ausprobiert oder, je nach Laune, den größten Teil der Zeit auf der Rutsche verbracht. Auf dem Rückweg zum Ausgang wurde noch das letzte Tierfutter im Streichelzoo verfüttert, bevor sich alle zufrieden auf den Heimweg machten.